

南小だより

離任式号

学校教育目標 仲よく 正しく たくましく

令和2年3月27日
伊東市立南小学校

令和元年度 ありがとうございました



草花も色とりどりの花を咲かせ始め、本格的な春の到来を感じる時期となりました。

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、臨時休業を行ったり、卒業式を縮小して行ったり、離任式を中止したりと、例年にはない非常事態の年度末を迎えました。保護者の皆様には多大なる御迷惑をおかけしましたが、皆様の御理解・御協力をいただき、なんとか今年度を無事終えることができますことをたいへん感謝しております。

過日、令和元年度末の教職員の人事異動が発表されました。南小では14名の教職員の異動がありましたので、紹介いたします。今まで様々な場において、温かい御支援・御協力をいただき、ありがとうございました。

【退職・転任する教職員】

山下 晃広	教 頭	本校に 3年在職	伊東市立川奈小学校へ (黽・校長)
牧野 展子	教 諭	本校に 6年在職	伊東市立旭小学校へ
渡邊総一郎	教 諭	本校に 3年在職	伊東市立八幡野小学校へ
村山 未来	教 諭	本校に 2年在職	デュッセルドルフ日本人学校へ
瀬戸 鷹雄	教 諭	本校に 4年在職	伊東市立大池小学校へ
高橋 甫	教 諭	本校に 2年在職	熱海市立第二小学校へ
松本美沙希	教 諭	本校に 4年在職	伊東市立富戸小学校へ
稲葉宗一郎	教 諭	本校に 3年在職	伊東市立宇佐美小学校へ
飯田 千織	教 諭	本校に 2年在職	河津町立西小学校へ
南 静渚	栄養教諭	本校に 4年在職	掛川市立北中学校へ
古屋いづみ	講 師	本校に 7年在職	伊東市立大池小学校へ
鈴木 輝明	講 師	本校に 3年在職	伊東市立旭小学校へ
大畑 翔平	講 師	本校に 1年在職	新規採用 (焼津市へ)
石川 隆則	用務員	本校に 5年在職	定年退職 (黽 伊東市立旭小学校へ)

【お別れのことば】

南小教頭として3年間勤務させていただきました。子どもたちの授業の様子を見ては、子どもたちからパワーをもらっていました。子どもたちが真剣に取り組んでいる姿は素晴らしいですね。また、保護者の皆様にも御協力いただき、ありがとうございました。 <山下 晃広>

6年間、南小に勤務させていただきました。日々、南っ子の元気な姿からパワーをもらって学校生活を送ることができました。特に、今年は素直でかわいい1年生と楽しく過ごすことができました。保護者の皆様にはご理解ご協力をいただき、ありがとうございました。 <牧野 展子>

南小学校にて3年間お世話になりました。様々な学年の子どもたちとかかわらせてもらい、たくさんの元気をいただきました。また、保護者の皆様からも温かな言葉がけをいただくことができ、大きな励みとなりました。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。 <渡邊総一郎>

南小で2年間お世話になりました。今年度卒業した6年生と2年間一緒に過ごし、たくさんのパワーと笑顔をもらいました。至らない点もあったと思いますが、保護者の皆様には温かい目で見えていただき、大変感謝しております。今後の南っ子の活躍を、遠くドイツから応援しています。 <村山 未来>

担任として3年間、英語専科として1年間勤務しました。南小学校では色々なことがあり、たくさんの経験を積ませていただきました。今まで関わった方々、本当にお世話になりました。みなさんの学校生活も、外国語も充実することを祈っています。 <瀬戸 鷹雄>

南小学校では2年間お世話になりました。伊東で初めて勤めることになり、不安な面がありましたが、南っ子や保護者のみなさまからたくさんの力をいただき、充実した日々を過ごすことができました。今後も南小のますますの繁栄をお祈り申し上げます。ありがとうございました。 <高橋 甫>

南小学校に赴任した4年前、児童会で あいさつのキャラクター「おはこんこん」を作りました。元気なあいさつは、今では南小の自慢の1つです。これからも学校、地域に素敵なあいさつの輪が広がることを願っています。これまでのご理解とご協力、ありがとうございました。 <松本美沙希>

3年間お世話になりました。教師になり、分からないことだらけでしたが、優しい南っ子と過ごし、たくさん成長させていただきました。直接お礼を伝えられないのは残念ですが、南っ子の活躍を応援しています。ありがとうございました。 <稲葉宗一郎>

2年前、緊張しながらけやき坂を上がっていったのを今でも覚えています。たくさん子どもたちや保護者の皆様と出会い、かけがえのない日々と多くの学びがありました。本当にありがとうございました。これからの南っ子のみなさんの活躍を陰ながら応援しています。 <飯田千織>

南小学校には4年前自校方式からセンター方式に移行された年に赴任してきました。最後の自校給食をやらせていただき、とても思い出に残るものとなりました。保護者の皆様には、センター給食が開始してからもご理解ご協力をいただき感謝しております。ありがとうございました。 <南 静渚>

子どもたちの笑顔から元気をもらい、楽しく過ごすことができました。一日一日があっという間に過ぎて、気づけば7年。たくさんの思い出ができました。かけがえのない出会いをくださった南小に感謝の気持ちでいっぱいです。南っ子はもちろん、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげです。本当にありがとうございました。 <古屋 いづみ>

母校である南小で3年間勤めました。学級担任として、子どもたちと一緒に笑ったり、悲しんだり、時に怒ったりして過ごした時間はかけがえのないものでした。至らないこともあったと思います。温かい目で見えていただいた保護者の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。 <鈴木 輝明>

1年間という短い間でしたが、南小で充実した1年間を送ることができました。来年も南小のみなさんと楽しい学校生活を過ごしたかったのでとても寂しいです。遠くに行きますが、これからも南小のみなさんの活躍を応援しています。1年間ありがとうございました。 <大畑 翔平>

南小では5年間勤務させていただきました。今年度をもって定年退職となります。保育園から小・中学校と勤務させていただき、保護者の皆様のご協力にとっても感謝しています。ありがとうございました。 <石川 隆則>

